

Communiqué

POUR DIFFUSION
IMMÉDIATE

**RESTRICTION DES VISITES RELIÉE À
UNE ÉCLOSION DE GASTROENTÉRITE
À L'INSTITUT UNIVERSITAIRE DE CARDIOLOGIE
ET DE PNEUMOLOGIE DE QUÉBEC (HÔPITAL LAVAL)**

Québec, 12 janvier 2009, 14 h • En raison d'une éclosion saisonnière de gastroentérite qui sévit actuellement, nous désirons informer les médias et la population que des mesures exceptionnelles sont prises actuellement afin d'en limiter la propagation dans notre établissement. Par ce communiqué de presse, la direction de l'établissement désire aviser les visiteurs qui se présentent à notre centre hospitalier que les visites sont permises uniquement entre **14 h et 16 h durant la période de jour et entre 19 h et 21 h durant la période de soir**. De plus, le nombre de visiteurs est **restreint à une seule personne**. Les enfants de **moins de 12 ans** ne sont pas admis. Le lavage des mains est obligatoire pour tous, à l'entrée et à la sortie de l'établissement. Ces mesures exceptionnelles touchent tous les secteurs mais surtout le service de l'Urgence et les unités de soins. Elles sont en vigueur dès maintenant et seront réévaluées d'ici le vendredi 16 janvier.

La gastroentérite a habituellement un début soudain et est une maladie plutôt brève. La très grande majorité des personnes malades se sentent mieux après un jour ou deux. Un usager qui se présente à l'Urgence doit mentionner au personnel hospitalier qu'il présente de tels symptômes afin que des mesures appropriées soient mises en place, dans le but de limiter la propagation.

Notre équipe de prévention et contrôle des infections surveille de très près la situation.

Nous comptons sur la collaboration des médias d'information et de la population afin de nous aider à limiter le nombre de cas dans l'établissement.

La direction

A propos de la gastroentérite

La gastroentérite est une infection du système digestif qui peut être causée par plusieurs agents infectieux, notamment des bactéries et des virus. Après une courte période d'incubation (de 24 à 48 heures), le tableau clinique des gastroentérites comprend habituellement les signes et symptômes suivants :

- nausées et vomissements;
- diarrhée;
- douleurs abdominales;
- myalgies, céphalées et autres malaises;
- fièvre peu élevée.

La maladie guérit généralement de façon spontanée après environ 2 à 3 jours.

- 30 -

Pour information :

Joël Clément, M.A. communications

Institut universitaire de cardiologie et de pneumologie de Québec (Hôpital Laval)

Responsable des communications et des relations publiques, adjoint au directeur général

Téléphone : (418) 656-4932

Télécopieur : (418) 656-4866

Courriel : joel.clement@ssss.gouv.qc.ca